



► LIGA 2

PSIM Rekrut Bomber Brasil Eks PSCS

JOGJA—PSIM Jogja merekrut pemain asing asal Brasil, Rafael de Sa Rodrigues atau biasa dipanggil Rafinha. Pemain berposisi sebagai penyerang itu telah berpengalaman bermain di Indonesia sesuai dengan kriteria dari Pelatih PSIM Jogja, Seto Nurdiantoro. Rafinha musim lalu bermain untuk Hiu Pantai Selatan, PSCS Cilacap.

Bersama PSCS Cilacap, Rafinha terbilang cukup subur. Total 9 gol telah dilesakkan ke gawang lawan oleh sang bomber. Ini menjadikan dirinya sebagai pencetak gol terbanyak di PSCS Cilacap dan berada di peringkat 7 dalam urutan pencetak gol terbanyak Liga 2 2023/2024.

Rafinha mengaku antusias bisa bergabung dengan PSIM Jogja. "Saya merasa antusias bisa berkostum parang biru yang sarat dengan sejarah. Saya juga senang mendapatkan kesempatan untuk bermain di sini," ujarnya, Kamis (11/7).

Kesamaan misi menjadikannya mau untuk bergabung dengan Laskar Mataram. "Karena target kami sama, menuju ke Liga 1.

Kalau lebih sempurna ya bisa juara Liga 2 musim ini. Saya harap kita bisa meraih itu. Selain itu, pokoknya sekali biru, tetap biru!" ungkapnya.

Kedatangan sang bomber disambut baik oleh Seto Nurdiantoro. Dia berharap sang bomber bisa menambah daya gedor Laskar Mataram. "Rafinha adalah pemain depan yang bagus. Musim lalu dia cukup subur bersama



timnya. Kami harap insting ganasnya bisa semakin terasah lagi nanti," ujar Seto.

Manajer PSIM Jogja, Razzi Taruna, berharap hal yang sama. "Rafinha adalah penyerang yang bagus, daya juangnya mengesankan. Semoga bisa menambah kekuatan lini depan tim," ujar Razzi.

Kedatangan Rafinha menambah jumlah pemain asing yang memperkuat Laskar Mataram. Sebelumnya sesama pemain asal negeri Samba, Pedrinho resmi telah bersama PSIM Jogja. Selain berpengalaman bermain di Indonesia, Rafinha juga telah bermain di beberapa negara lain. Dia pernah bermain di negara asalnya, Brasil, Laos, serta Thailand. (Yosef Leon)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005